



Gemeinsamer Antrag der Fraktionen (ohne BIW) im Beirat Blumenthal

Der Beirat Blumenthal möge beschließen: Der Beirat Blumenthal bittet den Innensenator eindringlich, die Polizeipräsenz im Ortsteil Blumenthal umgehend zu erhöhen und ein Sicherheits- und Präventionskonzept gegen Raub und Einbruch im Blumenthaler Zentrum zu erarbeiten.

Begründung:

Am 17.03.16 haben die Beiratssprecherin sowie die FraktionssprecherInnen der SPD, CDU, der Grünen, der Linken und der FDP ein Gespräch „vor Ort“ mit den Bewohnern der Eichsfelder Straße in Blumenthal durchgeführt. Es wurden in diesem Gespräch, nur für die Eichsfelder Straße, von vier Fällen in den zurückliegenden Wochen, u.a. vom Wohnungseinbruch bis hin zur Gefangennahme und Raub berichtet. Weitere Straftaten aus den umliegenden Straßen kommen hinzu.

Die EinwohnerInnen konnten eindrucksvoll von der Angst berichten, auch weiterhin Opfer von Vorfällen werden zu können.

Es sollte daher umgehend geprüft werden, wie die Situation in Blumenthal verbessert werden kann. Mehr Polizeistreifen, Zivilfahnder und ein verbessertes Sicherheits- und Präventionskonzept gegen Einbruchsdiebstahl erfordern eine verbesserte materielle und personelle Ausstattung der Polizei Blumenthal und eine Besetzung der KOP Stelle in Lüssum.

Wir weisen hiermit auch nochmal ausdrücklich auf den SPD-initiierten Beiratsbeschluss „Aufstockung der Revierbesetzung in Blumenthal um eine weitere Polizeikraft“ vom Oktober 2015 hin.

Die Situation in Blumenthal ist nicht vergleichbar mit anderen Stadtteilen. Eine Unterstützung aus Vegesack ist in der Nacht nicht zu erwarten, da sich das nächste besetzte Revier in Lesum befindet. **Es gibt keine weiteren benachbarten Stadtteile, aus denen Polizeikräfte hinzu gezogen werden könnten!** Eine Konzentration von Vorfällen im Blumenthaler Zentrum, auffällige Autostunts auf der historischen Meile (BWK) und zunehmende Trickbetrügereien an älteren Menschen erfordern nun eine umgehende Reaktion der Innenbehörde.

Marcus Pfeiff und die Fraktion der SPD im Beirat Blumenthal

Hans-Gerd Thormeier und die Fraktion der CDU im Beirat Blumenthal

Anke Krohne und die Fraktion der Linken im Beirat Blumenthal

Reinhold Koch und die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Beirat Blumenthal

Walter Meyer und die Fraktion der FDP im Beirat Blumenthal

Blumenthal, d. 21.03.16